

## El Arco denuncia que la "falta de personal" deja al municipio sin médico

El Arco—Un cartel puesto en el consultorio de la localidad de la Ribera del Cañedo ha avisado a los vecinos y Ayuntamiento de la localidad que no habrá consulta médica "por falta de personal". Una situación de la que "no hemos recibido aviso previo", puntualizaba el alcalde, Manuel Castaño, "había 3 personas esperando en el consultorio y nos han remitido a acudir a Calzada de Valdunciel. Somos un municipio lleno de gente mayor y sin medios para desplazarse. Semanalmente viene 1 vez el médico y otra el enfermero y ahora en agosto ni uno, ni otro". La localidad tiene 90 empadronados, aunque en estas fechas estivales alcanza las 200 personas y el malestar por esta situación "es mucho, además de generar angustia entre la gente mayor que tiene tratamientos y que están pendientes semanalmente del médico. Se resquebraja la atención sanitaria y nos hemos quejado a la Gerencia", aseguró el regidor. **EÑE**

### AYUNTAMIENTO DE CALVARRASA DE ABAJO (Salamanca)

#### ANUNCIO AUTORIZACIÓN USO EXCEPCIONAL

El Ayuntamiento de Calvarrasa de Abajo está tramitando expediente de autorización de uso excepcional en suelo urbanizable para instalación fotovoltaica doméstica en vivienda existente en el inmueble identificado con la referencia catastral 6263219TL8366S0001EB).

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 47, 307 y 432 del Decreto 22/04 de 29 de enero que aprueba el Reglamento de Urbanismo de Castilla y León, se somete a información pública el expediente mediante la publicación del presente anuncio:

1.-Órgano que acuerda la información pública: Alcaldía.

2.-Fecha del acuerdo: 4 de agosto de 2025.

3.-Instrumento o expediente sometido a información pública: Solicitud de autorización de uso excepcional para instalación fotovoltaica doméstica en vivienda existente en parcela con Ref. catastral 6263219TL8366S0001EB.

4.-Ámbito de aplicación: Parcela con Ref. catastral nº 6263219TL8366S0001EB); Calvarrasa de Abajo (Salamanca).

5.-Identidad del Promotor: HÉCTOR DE CASTRO TEJEDOR.

6.-Duración del período de información pública: Veinte días, a contar desde el día siguiente a la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de Castilla y León, o LA GACETA REGIONAL DE SALAMANCA (a partir del último anuncio que aparezca publicado).

7.-Lugar, horarios y página web dispuestos para la consulta del instrumento o expediente: Ayuntamiento de Calvarrasa de Abajo, de 10 a 14, de lunes a viernes. [www.calvarrasadeabajo.es](http://www.calvarrasadeabajo.es)

8.-Lugar y horario dispuestos para la presentación de alegaciones, sugerencias y cualesquiera otros documentos: Ayuntamiento de Calvarrasa de Abajo, de 10 a 14, de lunes a viernes. Sede electrónica del Ayuntamiento de Calvarrasa de Abajo (expediente 182/25).

Durante dicho plazo podrá ser examinado el expediente por cualquier persona y en su caso formular las alegaciones que se estimen oportunas.

En Calvarrasa de Abajo, a 4 de agosto de 2025

LA ALCALDESA,  
Fdo.-María Araceli Vaquero García

# Santa Marta limpia y desbroza parte de la margen izquierda del Tormes para evitar incendios

• La puesta al día de la zona se realiza con el **Plan Cauces** con subvención de Diputación

• La actuación, entre el paseo del Mirador y el molino, tiene lugar en unos 800 metros cuadrados

### EÑE

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta está inmerso en las tareas de acondicionamiento del cauce del río Tormes en el tramo que abarca desde el paseo del Mirador hasta el Molino.

En concreto, las actuaciones que se han iniciado permitirán trabajar en una superficie total de ochocientos metros cuadrados.

La intervención, cuyo objetivo principal es minimizar el riesgo de incendios e inundaciones, se está acometiendo gracias a una subvención de cuatro mil euros enmarcada en el Plan Cauces 2024 de la Diputación de Salamanca.

El objetivo del Plan de Cauces no es otro que el de mejorar la capacidad de desagüe de los cauces de agua frente a episodios de avenidas de agua, minimizando así el riesgo de inundaciones y sus efectos. También tiene como finalidad eliminar toda la maleza existente en el cauce y sus márgenes, minimizando el riesgo de incendio.

En el caso de Santa Marta los operarios municipales están realizando esta semana labores de desbroce y limpieza para despejar de hierba y maleza esta zona fluvial que, debido a las intensas lluvias de la pasada pri-



La edil de Medioambiente, Marta Labrador, con el grupo de operarios. EÑE

mavera, han crecido de forma descontrolada impidiendo el tránsito, la visión del río e incluso la recogida de residuos en esta zona natural.

"Es un acondicionamiento que realizamos todos los años, ya que la vegetación es espesa en esta zona y, en épocas lluviosas, queda prácticamente inutilizable si no actuamos", explicó Marta Labrador, concejala de Medioambiente, que añadió también que "el río Tormes es uno de nuestros recursos naturales y casi una seña de identidad para Santa Marta, por eso estamos muy pendientes durante todo el año del estado del cauce".

## EL DETALLE

### EL PLAN DE CAUCES: AYUDAS PARA 93 MUNICIPIOS

→ Ayudar a los municipios a realizar la limpieza y desbroce del cauce de distintos arroyos y ríos es la finalidad con la que se han concedido cerca de 272.000 euros a un total de 93 municipios que han presentado sus solicitudes a los fondos que la Diputación ha puesto a disposición de las localidades de la provincia con este objetivo.

En concreto, con las actividades que se están realizando por parte del grupo actual de trabajo se abordará la mejora del estado ecológico de la margen izquierda del río Tormes.

Para lograr el objetivo están planeados distintos trabajos, como serán el clareo de la vegetación enferma, decaída o muerta, así como de las zonas con densidad excesiva.

También dentro de las actuaciones actuales se está procediendo al desbroce del estrato arbustivo, la poda de los pies de los árboles de hasta dos o tres metros de envergadura total, así como la recogida de restos gruesos y finos.

## Los voluntarios retiran 60 kilos de residuos de espacios naturales en Santa Marta

Santa Marta de Tormes—Una veintena de jóvenes, llegados de todo el país, han participado en el campus de voluntariado "Tormes limpio" que se ha desarrollado en Santa Marta.

Los participantes en este proyecto medioambiental han realizado labores de limpieza recogiendo más de 60 kilos de residuos. Los jóvenes también han limpiado y desbrozado otros espacios naturales y han participado en la organización de varios talleres y juegos ambientales dirigidos

a los más pequeños de Santa Marta. "Gracias a esta iniciativa se han cumplido diferentes objetivos. Por un lado, dar a conocer el municipio a jóvenes de otros puntos de la geografía nacional, además de poner en valor y restaurar nuestros recursos naturales que no son pocos. Por otro lado, hemos formado parte de un plan global que concibe a los jóvenes como agentes del cambio necesario para que en el futuro", valoró la concejala, Silvia González. **EÑE**



Los jóvenes del campus Tormes Limpio en Santa Marta. EÑE